

Warum der NDR Eva Herman einstellen müsste

Geschrieben von: Heiko Hilker

Dienstag, 07. Oktober 2008 um 20:26

Nach ihrem Rauswurf beim NDR kämpft Ex-"Tagesschau"-Sprecherin und Moderatorin Eva Herman weiter um ihre Wiedereinstellung. Wäre das was?

Es ist vertrackt: Ausgerechnet eine Frau, die das Maul aufmacht, wird unter Leitung und Geschäme führender Feministinnen

gemobbt und gefeuert. Und man kann ihr nicht helfen, weil sie wirklich herbe Texte rappt. Und nun möchte man für Herman in den Ring steigen, denn es geht um die flächendeckende Ausbeutung freier Mitarbeiter durch Rundfunkanstalten. Das Gericht hat zu klären, ob "programmprägende Persönlichkeiten", die noch dazu in engen Dienstplänen verheizt werden, auf der anderen Hand vogelfreie Tagelöhner und jederzeit kündbar sind. Die Argumentation der Herman-Anwälte überzeugt arbeitsrechtlich und müsste von der Gewerkschaft unterstützt werden. Wenn sie nicht son Mumpf verkündet hätte.

Friedrich Küppersbusch, [taz](#) , 6.10.2008